



Conseil de sécurité

Distr. générale
13 novembre 2013
Français
Original : anglais

Lettres identiques datées du 13 novembre 2013, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

De bonne heure aujourd'hui, nous avons appris qu'un Israélien était de nouveau devenu victime de la terreur palestinienne. Eden Atias, soldat israélien âgé de 19 ans, a été poignardé à mort alors qu'il dormait dans un autobus à la gare routière d'Afula. Cette tragédie est la dernière d'une série troublante d'attaques terroristes dirigées contre des Israéliens.

En septembre, un soldat des Forces de défense israéliennes âgé de 20 ans, Tomer Hazan, a été assassiné près de Kalkilya et une petite fille israélienne de 9 ans a été poignardée à Psagot alors qu'elle jouait devant sa maison. En outre, deux soldats des Forces de défense israéliennes ont été blessés lors d'une attaque près de Naplouse. Le mois suivant, quatre civils israéliens ont été blessés lors d'une attaque à arme blanche et Sraya Ofer a été brutalement battu à mort devant sa maison dans la vallée du Jourdain.

L'assassin d'Eden Atias était un Palestinien âgé de 16 ans originaire de Jénine. Le terrorisme ne commence pas avec une attaque contre un autobus ou une pizzeria; il commence dans les écoles, les mosquées et les centres aérés où l'on enseigne aux enfants palestiniens des préjugés et non la paix, la terreur et non la tolérance, et le martyr et non la compréhension mutuelle.

La recrudescence de la violence enregistrée récemment prouve que l'incitation à la haine a des conséquences meurtrières. Je vous demande instamment de condamner ces actes de violence et de dénoncer la montée incessante de cette menace.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer cette lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(Signé) Ron **Prosor**

